



Pressemitteilung des Hotel- und Gaststättenverbandes DEHOGA Hessen e.V.

PRESSEMITTEILUNG 13/2012 vom 27. August 2012

Pressemitteilung des Hotel- und Gaststättenverbandes  
DEHOGA Hessen e.V.

## „Wir sind die Gastgeber“ – Initiative startet ins neue Ausbildungsjahr

Wiesbaden/Frankfurt, 27.08.2012. Es kommt, wie es kommen muss und die vieles entscheidende Frage: „Als was möchte ich später mal arbeiten?“ holt alle Jugendlichen irgendwann einmal ein. Und es ist gar nicht so einfach, sich zu entscheiden.

Vom 21. bis zum 23. Juni 2012 fand in Frankfurt die 19. Berufsbildungsmesse statt, die über eine große Auswahl an Berufen informierte.

Direkt an der Hauptwache wurden die jungen Besucher am Stand „Wir sind die Gastgeber“ empfangen.

Die Schülerinnen und Schüler hatten viele Fragen und erhielten dort Informationen über die Berufe im Gastgewerbe. Der Stand selbst bot den Gästen mehrere Highlights gleichzeitig.

Das Gastgewerbe erwirtschaftet bundesweit mit rund 245.000 Betrieben einen Jahresumsatz von 56 Milliarden Euro und bildet momentan ca. 77.000 Auszubildende aus. Für Deutschland ist dabei eher eine mittelständig geprägte Branchenstruktur charakteristisch.

In welcher anderen Branche stehen den Mitarbeitern alle Türen offen...? und zwar weltweit! In die Branche, die keine Grenzen kennt, ist ein Einstieg sogar mit einem Hauptschulabschluss möglich. Wo gibt es sonst Auslandsaufenthalte also arbeiten mit Urlaubsfeeling, das Kennenlernen vieler neuer Leute und Kulturen, der Einsatz in einer unglaublich großen

**DEHOGA Hessen**  
**Presseservice**

Kontakt  
**Sebastian Maier**  
Pressesprecher

Referat Presse und  
Verbandskommunikation

DEHOGA Hessen e.V.  
Auguste-Viktoria-Straße 6  
65185 Wiesbaden

Tel. 0611 99 201 - 0  
Mobil: 0170 7736488  
maier@dehoga-hessen.de  
www.dehoga-hessen.de



Produktvielfalt: vom 5-Sterne-Hotel bis zum Landgasthof. Durch vielfältige Weiterbildungsmöglichkeiten steht fast jedem, der persönlichen Ehrgeiz an den Tag legt, der Aufstieg bis in Managementpositionen offen. Und in welchem Beruf kann man schon jeden Tag gleich mehreren Menschen ein Lächeln ins Gesicht zaubern?

### ***Hotelfachfrau/ -mann mit Zusatzqualifikation Hotelmanagement ab Sommer 2013 nun auch in Frankfurt***

Ab dem Sommer 2013 bietet Frankfurt, neben wenigen anderen bundesweiten Ausbildungsstätten, den angehenden Hotelfachleuten noch ein besonderes Schmankerl: mit dem Abschluss Hotelfachfrau-/ mann *mit Zusatzqualifikation Hotelmanagement* ist der Weg für die Europaqualifikation oder der direkte Einstieg in die Mitarbeit im Hotelmanagement frei.

Ein weiteres Highlight war der Fotowettbewerb am „Wir sind die Gastgeber“ - Messestand:

„Wer macht das beste Foto?“ hieß es für die Besucher: Eine große Anzahl der Besucher hatten spürbar viel Spaß, sich im Ambiente des Messestandes zu fotografieren. Die besondere Überraschung war hier, dass zwei jugendliche Schauspielmodels den Standbesuchern bei der Auswahl der Fotomotivsuche hilfreich zur Seite standen. Das Foto musste nur noch auf Facebook hochgeladen werden und man war der Aussicht auf einen Reisegewinn nach Paris, Salzburg oder Stuttgart schon sehr nahe... Und der Kräuter- und Exotische-Früchte-Wettbewerb, bei dem die Messebesucherinnen und -besucher exklusive Essen im Frankfurter Gastgewebe gewinnen konnten, war der absolute Renner. Ob jung oder alt: das Kräuterfieber war mit der Eröffnung der Messe ausgebrochen.

Die Preise an die glücklichen Gewinner überreichte am 21.08.2012 eine Jury, der unter anderem der Starkoch Mirko Reeh angehörte.

**DEHOGA Hessen**  
Presseservice

Kontakt

**Sebastian Maier**  
Pressesprecher

Referat Presse und  
Verbandskommunikation

DEHOGA Hessen e.V.  
Auguste-Viktoria-Straße 6  
65185 Wiesbaden

Tel. 0611 99 201 - 0  
Mobil: 0170 7736488  
maier@dehoga-hessen.de  
www.dehoga-hessen.de



Hauptgewinnerin Lena Gleiser freute sich über den Hauptgewinn: Zwei Übernachtungen für zwei Personen im MERCURE-Hotel in Paris inkl. 1. Klasse Bahnfahrt

Weitere Informationen zu den Ausbildungsberufen und freien Ausbildungsstellen unter:

[www.dehoga-frankfurt.de/ausbildung](http://www.dehoga-frankfurt.de/ausbildung)

[www.facebook.com/WirSindDieGastgeber](https://www.facebook.com/WirSindDieGastgeber)

Gewinnübergabe am 21.08.2010 im Maritim Hotel Frankfurt



*Starkoch Mirko Reeh, Hauptgewinnerin Lena Gleiser, Gewinnerin Jasmin Höfel, Gewinner Stephan Körner (v.l.n.r.)*

----- Ende der Pressemitteilung -----

*Der DEHOGA Hessen e.V. vertritt die Interessen von über 4.500 Hoteliers und Gastronomen in ganz Hessen. Dabei sind ca. 84 Prozent der im Verband zusammengeschlossenen Unternehmen kleine und mittlere Betriebe mit familiärer Prägung. Insgesamt sind im hessischen Gastgewerbe rund 154.000 Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer beschäftigt. Hotellerie und Gastronomie in Hessen erwirtschaften einen Gesamtjahresumsatz von ca. 6 Milliarden Euro und leisten einen Beitrag zum Bruttosozialprodukt von knapp 8 Prozent. 5.000 junge Menschen werden in den Bereichen Hotelfach, Restaurantfach, Koch/Köchin und Systemgastronomie in Hessen ausgebildet.*

**DEHOGA Hessen**  
Presseservice

Kontakt  
**Sebastian Maier**  
Pressesprecher

Referat Presse und  
Verbandskommunikation

DEHOGA Hessen e.V.  
Auguste-Viktoria-Straße 6  
65185 Wiesbaden

Tel. 0611 99 201 - 0  
Mobil: 0170 7736488  
maier@dehoga-hessen.de  
www.dehoga-hessen.de